

# *Cuba se souvient des héros et des martyrs de la Patrie, 32 ans après l'opération Hommage*

---



La Havane, 7 déc. (RHC)- Cuba commémore ce mardi le 32e anniversaire de l'arrivée à la Patrie des restes de plus de deux mille combattants tombés dans des missions internationalistes en Afrique, connues sous le nom d'Opération Hommage.

Une cérémonie solennelle a été organisée au mausolée du général Antonio Maceo, à El Cacahual, devant le tombeau de 16 combattants internationalistes venus des 15 provinces cubaines et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale, le jour même où le général Antonio Maceo et son fidèle assistant Panchito Gómez Toro sont tombés au combat.

Un hommage a été rendu en même temps aux «Mambises», les indépendantistes morts dans les guerres pour la libération de la couronne espagnole au XIXe siècle.

Le moment tant attendu de rapatrier nos internationalistes tombés au combat est finalement arrivé après les accords de paix de décembre 1988, qui ont mis fin aux incursions des Sud-africains racistes sur le territoire angolais et qui ont rendu possible l'indépendance de la Namibie et la liquidation de l'apartheid en Afrique du Sud.

Portés sur les épaules du peuple, ils ont trouvé une sépulture dans les panthéons installés dans tout le pays, en ce jour qui coïncidait avec le 93e anniversaire de la mort au combat du héros de l'indépendance de Cuba, Antonio Maceo.

Dans le cadre de la veillée, des gardes d'honneur ont été organisées, tandis que la population défilait sans cesse devant des cercueils et des ossuaires.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/279152-cuba-se-souvient-des-heros-et-des-martyrs-de-la-patrie-32-ans-apres-loperation-hommage>



**Radio Habana Cuba**